
 

会  議  録 

会 議 の 名 称 令和５年度第２回守谷市保健福祉審議会障がい者福祉分科会 

開 催 日 時 
令和５年９月５日（火） 

開会：１０時００分   閉会：１２時００分 

開 催 場 所 守谷市役所 小会議室１ 

所管課 健幸福祉部 社会福祉課 

出 

席 

者 

委  員 小田会長、新田委員、清水委員、中山委員、飯村委員 計５名 

事 務 局 
羽田課長、松井課長補佐、横山係長、新田主事 

株式会社名豊 大川 氏 計５名 

 

審  議  経  過 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議 題 

（１）令和４年度守谷市障がい者福祉計画（第３期）実施状況について 

・障がい者福祉計画（第３期）で設定した施策への取組について、市担当課の取組状

況の報告を行った。 

 

（２）令和４年度守谷市障がい福祉計画（第６期）・障がい児福祉計画（第２期）実施

状況について 

・両計画で示している障がい者手帳所持者や各障がい福祉サービス等の統計データに

ついて、令和４年度までの直近の実績数値の報告を行った。 

 

（３）障がい者団体・事業所へのヒアリング調査結果の報告について 

・当事者団体や障がい福祉サービス事業所等に実施した計画策定に係るヒアリング調

査の結果について報告を行った。 

 

（４）守谷市障がい者福祉計画（第４期）素案について 

・守谷市障がい者福祉計画（第４期）の素案を提示し、同案に対する意見を伺った。 

 

（５）アンケート調査結果報告書に関する質疑・意見について 

・事前に取りまとめていた守谷市障がい者アンケート調査報告書に関する質疑・意見

報告事項 No.２－② 



に対する市の回答について提示、説明を行った。 

 

上記（１）から（５）までの議題について、説明後にまとめて質疑の時間を取り、

意見を伺った。 

【主な意見等】 

（１）令和４年度守谷市障がい者福祉計画（第３期）実施状況について 

（委員）社会福祉協議会の福祉体験学習について、小学校５校が実施しているとのこ

とだが、残りの４校はこれから実施するのか。 

（事務局）学校の実施計画と障がいの実施計画が結びついておらず、社会福祉協議会

の実施予定把握できていない。今後の課題と考えている。 

（委員）NET119の登録について申請件数０件は残念。もっと増やしてほしい。 

（事務局）今後、積極的な周知を図っていく。 

 

（２）令和４年度守谷市障がい福祉計画（第６期）・障がい児福祉計画（第２期）実施

状況について 

（委員）ニーズ、供給量の管理、サービスの質の管理はどのように考えているのか。 

（事務局）サービス対象となる方は増えることを予想している。特に知的、精神障が

いの方の利用者は増えている。供給する体制は確保しつつ、事業所とともに質のレベ

ルアップができればいい。 

 

（３）障がい者団体・事業所へのヒアリング調査結果の報告について 

（委員）ヒアリング結果の概要がほしい。 

（事務局）１０月の分科会の資料でお示しする。 

（委員）日頃、各障がい者団体との話し合いの場というのはしているのか。 

（事務局）今年度はこれまでに、災害時や選挙時の対応について、障がい児者の保護

者団体との協議の場を設けた。各団体から協議依頼等お話をいただきましたら、随時、

積極的に対応させていただいている。 

 

（４）守谷市障がい者福祉計画（第４期）素案について 

（委員）現計画の中で、社会参加の促進に関し、情報の提供、意思疎通の支援という

のがあったが抜けているようだが。 

（事務局）素案の情報アクセシビリティの向上及び意思疎通支援の充実という内容に

組み替えて反映させている。 

（委員）施策の取組から削除したものは。 

（事務局）社会福祉協議会による地域福祉活動協力員制度など、実現の可能性が低い

ものは今回取組から外している。 

 

４ 閉 会 

 

 


